

## La qualité de vie des personnes âgées en débat à l'Oustau Calendal

L'une des principales organisations représentant les établissements et les services pour personnes âgées, la FNAQPA (Fédération nationale avenir et qualité de vie pour personnes âgées), qui rassemble des gestionnaires d'établissements et de services à but non lucratif, a choisi cette année Cassis pour tenir, jeudi et vendredi dernier à l'Oustau Calendal, le Géronforum 2012, en présence de Danièle Milon, maire de Cassis et présidente du conseil d'administration de la Maison de retraite publique de Cassis.

Alors que le débat sur la dépendance et la gouvernance des établissements du secteur doit se poursuivre en France, la FNAQPA a voulu cette année mettre l'accent sur le caractère international et universel de cette problématique avec la présence de Diana Melis, coordinatrice Bénévolux du Programme "Eden alterna-



Les congressistes ont fait le bilan de l'année 2011 et débattu des perspectives de l'année à venir.

/ PHOTO C.R.

tive", de Jérôme Péliissier, écrivain et docteur en sociologie, le grand témoin de cette manifestation, et de Marie Perret qui préside l'association Liberté du résident en institution (LRI). "Ces journées, pour lesquelles nous at-

tendons quelque deux cents personnes, s'annoncent, comme à leur habitude, denses et prometteuses", assure Didier Sapy, directeur général de la FNAQPA.

Véritable temps fort de l'année dans la profession, le Géron-

forum se veut espace d'échange et de dialogue, d'information et de témoignage. Ces deux journées s'articulent autour de deux objectifs qui lient la fédération, les participants et les intervenants : "Le premier est d'informer et de guider les gestionnaires d'établissements et de services qu'elle représente. Le second est de nourrir nos réflexions par des échanges et représenter les intérêts de nos adhérents auprès des pouvoirs publics."

Les débats ont été l'occasion de faire le bilan de l'année écoulée et de débattre des perspectives pour l'année à venir : "Une année charnière avec de nouvelles dynamiques de gouvernance, les réformes en devenir sur les financements et les efforts à poursuivre dans l'amélioration des conditions d'accompagnement de nos aînés", a souligné Didier Sapy.

C.R.